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AVANT DE COUPER LES LÉS / BEFORE CUTTING THE ROLLS 

PRÉPARATION / PREPARATION

POSE / HANGING

• Ces revêtements sont contrecollés sur des intissés. Nous 

recommendons la Colle OVALIT M (Henkel), sans pré-humidification 

de l’envers du revêtement. 

• Encollez le mur directement.

• Nous conseillons la pose des lés bord à bord pour ces revêtements 

muraux.

• En cas de tâches liées à la colle, essuyez immédiatement avec une 

éponge très légèrement humide.

Ces revêtements muraux sont inspectés et vérifés à la production. 

Toutefois, il importe de les vérifier avant la pose afin de s’assurer qu’ils 

n’ont pas de défauts. Nous nous engageons à remplacer les revêtements 

défectueux mais nous n’assumons aucune responsabilité pour les frais de 

main d’oeuvre encourus leur de leur pose ou retrait.

AUCUNE RÉCLAMATION NE POURRA ETRE ACCEPTÉE POUR LES LÉS 
POSÉS AU DESSUS DE 2 LÉS.

La surface du Mur doit être propre, sèche, lisse, absorbante et libre de 

toute moisissure. 

• As all these products are non-woven backed we would recommend 
using Ovalit M paste from Henkel company, the length has to be dry.

• Apply paste on to the wall. 
• Butt the joins, without trimming the edges. 
• If there is any excess glue at the joins; remove immediately with a 

slightly damp sponge.

These wallcoverings are inspected and tested in production. However it is 
important to check before installation to ensure that do not have defects.  
We will replace the defective wallcoverings but assumes no responsibility 
for the cost of labor incurred during their installation or removal. 

NO CLAIM WILL BE ALLOWED FOR HANGED GOODS IN EXCESS OF 2 
LENGTHS.

The wall surface must be clean, dry, smooth and free of mold. 
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Largeur : 120 cm / Mètre linéaire 

Width : 47 1/4” / Linear meter

73% LI, 27% PE
Support intissé  / Non woven backing


